

mars 2020

Chers amis,

Voici mon exhortation pour ce dimanche :

VEILLEZ, soyez à l'écoute de vos proches pour, si nécessaire, organiser à distance le solutionnement d'une situation qui risquerait d'être problématique.

TENEZ FERME, ne lâchez rien, même si, à ce jour, on ne sait rien sur l'évolution de la situation actuelle.

AYEZ DU COURAGE car cette situation est partie pour durer.

SOYEZ SOLIDAIRES, en prenant un soin particulier, toujours à distance, sur les personnes de notre entourage les plus vulnérables.

SOYEZ PRUDENTS, DISCIPLINES, faites preuve de civisme et respectez les consignes individuelles et collectives qui nous sont données régulièrement par nos autorités.

AYEZ TOUJOURS UNE PENSEE PARTICULIERE pour tous les héros du quotidien, en première ligne ou plus discrets, comme nos héros de toute la chaîne logistique.

ET N'OUBLIEZ SURTOUT PAS que nous avons **TOUS** un rôle vital à jouer pour limiter la propagation du virus et aider ainsi le personnel soignant, même si c'est frustrant de ne rester qu'à la maison pour atteindre cet objectif.

Avant de vous à tous souhaiter le meilleur dimanche possible, je vous relaie une demande d'un dirigeant d'une de nos sections qui sollicite toute l'ESH pour savoir si des masques de protection pourraient être trouvés chez l'un d'entre-nous afin d'être mis à la disposition du personnel soignant.

Votre Président,

Fred